

---

## Siete de cada diez adolescentes con problemas psiquiátricos consumen drogas

Si consumes drogas estás más cerca de estar loco que de la ilusoria imagen de fashion. Siete de cada diez adolescentes con problemas psiquiátricos son consumidores habituales de sustancias psicoactivas tales como el alcohol, el tabaco o el hachís, según un estudio realizado por el Hospital Clínic de Barcelona entre 124 menores de entre 12 y 17 años hospitalizados en este centro.

La investigación del Clínic revela que uno de cada diez jóvenes adolescentes ingresados con problemas mentales había fumado porros diariamente durante el último año, siendo la edad medida de inicio en el consumo de esta droga los 13,4 años, según ha informado la Fundación Española de Psiquiatría y Salud Mental (FEPSM).

Las drogas y los problemas mentales en los adolescentes

Además, según los datos que arroja el estudio, el 81 por ciento de los menores con trastorno bipolar y el 68 por ciento de los que padecían trastornos de conducta alimentaria eran identificados como consumidores diarios de tabaco o episódicos de cannabis o alcohol.

En el caso de los jóvenes con trastorno de conducta o por déficit de atención, el porcentaje ascendía al 84 por ciento.